



# CAMPO SANTO TEUTONICO



## AUSFLUG DER ERZBRUDERSCHAFT NACH CASTEL GANDOLFO UND ALBANO



Am 21. Juni 2025 fand der diesjährige Ausflug unserer Erzbruderschaft statt und führte über 40 Erzschwestern, Erzbrüder und Gäste zu zwei bedeutenden Orten südlich von Rom: nach Castel Gandolfo und in das Diözesanmuseum von Albano.

Bei herrlichem Sommerwetter besuchte die Gruppe zunächst Castel Gandolfo – die ehemalige Sommerresidenz der Päpste, die vom 17. Jahrhundert bis 2016 genutzt wurde. Der Blick auf den Albaner See und die eindrucksvolle historische Kulisse machten den Besuch zu einem besonderen Erlebnis. Gerade weil ungewiss ist, wie lange das dortige Museum noch öffentlich zugänglich sein wird, war das Interesse groß.

Im Anschluss fand ein gemeinsames Mittagessen mit Blick auf den See statt, das Gelegenheit zur Begegnung und zum Austausch bot. Danach ging es weiter zum Diözesanmuseum von Albano. Die Ausstellung gab vielfältige Einblicke in die kirchliche Kunst- und Kulturgeschichte der Region.

Der Tag war geprägt von Gemeinschaft, guten Gesprächen und vielen bereichernden Eindrücken, ganz im Geist der Tradition unserer Erzbruderschaft.

